



Swiss
Nursing
Students



Annina Bosshard

Ich bin Annina Bosshard, 25 Jahre alt und seit März 2022 dipl. Pflegefachfrau HF.

Für mich bedeutet professionelle Pflege einen Menschen auf einem Teil seines Lebensweges zu begleiten, solange er meine Begleitung in Form von Fachberatung, professioneller Handlung oder Gesprächen braucht. Dafür benötige ich Zeit. Doch leider besteht gerade hier ein fataler Mangel, was sich mit gravierenden Folgen auf das Individuum auswirken kann.

Deshalb bin ich seit Beginn meiner Ausbildung Mitglied von Swiss Nursing Students, engagiere mich als Vorstandsmitglied und seit einem Jahr als Co-Präsidentin.

Was mich motiviert mich bei SNS zu engagieren:

Durch SNS kann ich Einfluss auf die Zukunft nehmen: Meine Zukunft und die Umstände der Gegenwart unter welchen ich Menschen pflege. Deshalb möchte ich weiter als Co-Präsidentin von SNS eure Interessen vertreten und mich damit für eine bessere Zukunft in der Pflege einsetzen.



Swiss
Nursing
Students



Annina Bosshard

Je m'appelle Annina Bosshard, j'ai 25 ans et je suis infirmière diplômée ES depuis mars 2022.

Pour moi, les soins professionnels consistent à accompagner une personne sur une partie de son chemin de vie, aussi longtemps qu'elle a besoin de mon accompagnement sous forme de conseils spécialisés, d'actes professionnels ou d'entretiens. Pour cela, j'ai besoin de temps. Malheureusement, c'est justement là qu'il y a un manque fatal, ce qui peut avoir de graves conséquences sur l'individu.

C'est pourquoi je suis membre de Swiss Nursing Students depuis le début de ma formation, je m'engage en tant que membre du comité et, depuis un an, en tant que coprésidente.

Ce qui me motive à m'engager dans SNS :

Grâce à SNS, je peux exercer une influence sur l'avenir : Mon avenir propre et les circonstances actuelles dans lesquelles je soigne mes patients. C'est pourquoi je souhaite continuer à défendre vos intérêts en tant que coprésidente de SNS et m'engager ainsi pour un avenir meilleur dans le domaine des soins.



Swiss
Nursing
Students



Annina Bosshard

Sono Annina Bosshard, ho 25 anni e ho conseguito il diploma di infermiera SSS a marzo 2022.

Per me curare professionalmente una persona significa accompagnarla per un tratto della sua vita fintanto che lui ha bisogno, da parte mia, di consulenza specialistica, trattamento professionale o colloquio. Per questo ho bisogno di tempo. Ma purtroppo proprio qui vi è una fatale carenza che si riflette in conseguenze serie per l'individuo.

Per questo motivo fin dall'inizio della mia formazione mi sono iscritta alla Swiss Nursing Students, mi impegno come membro del comitato direttivo e da un anno in veste di co-presidente.

Che cosa motiva il mio impegno nella SNS?

Attraverso la SNS posso incidere sul futuro: il mio futuro e le condizioni attuali nelle quali io curo i pazienti. Per questo desidero continuare a rappresentare come co-presidente i vostri interessi e adoperarmi per un futuro migliore nelle cure infermieristiche.



Swiss
Nursing
Students



Charlène Bonjour

Je m'appelle Charlène Bonjour, j'ai 25 ans. J'ai obtenu mon diplôme en soins infirmiers HES en août 2022 à la Haute Ecole de Santé La Source à Lausanne.

J'ai récemment commencé à travailler au CHUV à Lausanne au sein de l'unité pédiatrique de médecine et de chirurgie. J'ai rejoint le comité de SNS en 2019 et depuis 2020 j'occupe le poste de co-présidente. J'ai rejoint le comité de SNS dès le début de ma formation car il était important pour moi de m'investir pour mon avenir professionnel et de défendre les intérêts des étudiants au niveau suisse.

J'ai choisi de m'impliquer car je souhaite que l'expertise de notre magnifique métier soit reconnue et valorisée. Cet engagement reflète également mon envie de pouvoir réaliser des soins de qualité et sécuritaires ainsi qu'une prise en charge adaptée pour chacun de mes patients.

Ce serait pour moi un grand honneur de continuer à être co-présidente de SNS afin de représenter les étudiants en soins infirmiers lors de mon prochain mandat. Je suis très enthousiaste par les futurs projets de SNS et je me réjouis de pouvoir les concrétiser aux côtés de notre nouveau comité.

Durant mon temps libre, je pratique du sport notamment de la danse, du ski, et du fitness. Dès que j'en ai l'occasion je voyage et je fais de la plongée sous-marine.



Swiss
Nursing
Students



Charlène Bonjour

Mein Name ist Charlène Bonjour, ich bin 25 Jahre alt. Ich habe im August 2022 mein Diplom in Krankenpflege FH an der Haute Ecole de Santé La Source in Lausanne erhalten.

Vor kurzem habe ich begonnen, am CHUV in Lausanne in der pädiatrischen Abteilung für Medizin und Chirurgie zu arbeiten. Ich bin 2019 in den SNS-Vorstand gewählt worden und seit 2020 als Co-Präsidentin tätig. Ich bin dem Vorstand gleich zu Beginn meiner Ausbildung beigetreten, da es mir wichtig war, mich für meine berufliche Zukunft einzusetzen und die Interessen der Studierenden auf nationaler Ebene zu vertreten.

Ich habe mich für ein Engagement entschieden, weil ich möchte, dass das Fachwissen unseres wunderbaren Berufs anerkannt und aufgewertet wird. Dieses Engagement spiegelt auch meinen Wunsch wider, eine qualitativ hochwertige und sichere Pflege sowie eine angemessene Betreuung für jeden meiner Patient:innen realisieren zu können.

Es wäre eine grosse Ehre für mich, weiterhin Co-Präsidentin von SNS zu sein, um für die Pflegestudierenden in meiner nächsten Amtszeit einzustehen. Ich bin sehr gespannt auf die zukünftigen Projekte von SNS und freue mich darauf, diese mit unserem neuen Vorstand umzusetzen.

In meiner Freizeit treibe ich Sport, insbesondere Tanzen, Skifahren und Fitnesstraining. Wenn ich die Gelegenheit habe, reise und tauche ich.



Swiss
Nursing
Students



Charlène Bonjour

Mi chiamo Charlène Bonjour e ho 25 anni. Ho conseguito il diploma SSS in cure infermieristiche in agosto 2022 alla Haute Ecole de Santé La Source a Losanna.

Da poco ho cominciato a lavorare al CHUV di Losanna nell'unità pediatrica di medicina e chirurgia. Sono entrata nel comitato SNS nel 2019 e dal 2020 ho la funzione di co-presidente. Faccio parte del comitato fin dall'inizio della formazione perché per me era importante impegnarmi per il mio avvenire professionale e difendere gli interessi degli studenti a livello nazionale.

Ho scelto di impegnarmi perché desidero che la competenza del nostro magnifico lavoro sia riconosciuta e valorizzata. Questo coinvolgimento riflette anche il mio intento di realizzare cure di qualità e sicure e di prendermi cura di ciascun paziente nel modo a lui più adeguato.

Sarebbe un grande onore per me continuare a svolgere la funzione di co-presidente SNS per rappresentare gli studenti in cure infermieristiche in un successivo mandato. Sono molto entusiasta dei futuri progetti della SNS e sarei lieta di poterli portare a compimento insieme al nostro nuovo comitato.

Nel mio tempo libero pratico sport come la danza, lo sci e il fitness. Ogni volta che ne ho la possibilità, viaggio e faccio immersioni sottomarine.